

Sigue hoy el juicio contra 12 estudiantes

Debe comparecer ante
Urgencia A. S. Suquet

En la mañana de hoy continuarán en el Tribunal de Urgencia el juicio oral del caso seguido a Joaquín Peláez, Canellada, presidente de la Federación Estudiantil Universitaria, Alvaro Barba Machado, doctor Eduardo Bernabé Ordaz, Luis Bonne, Antonio Saud Caram, Armando Fleitas y otros hasta el número de doce por la ocupación de armas, explosivos y propaganda ilícita en la Universidad el pasado septiembre.

El juicio puede terminar si concurre el teniente coronel Armando Suárez Suquet, jefe del Buró de Investigaciones de la Policía Nacional, que llevó a cabo el servicio, y, como se sabe, las gestiones realizadas por la doctora Rosa Rabelo Inguanzo y los doctores Segismundo Parés y Rafael Rodríguez Valdés, defensores, para lograr la libertad provisional de los encausados han resultado fallidas pues el fiscal ha informado en contra, estimando que se trata de un delito grave, — infracción de la Ley de Gangsterismo y propaganda ilícita—, y que los encartados pueden eludir la acción de la Justicia al verse libres antes de terminar el juicio.